

## Presse-Info

### Für die Zukunft der Branche: Einrichtungspartnerring VME offizieller Gold-Sponsor der Fachschule des Möbelhandels

**Bielefeld, den 26. Mai 2023** – Mit dem Ziel, die Zukunft der Möbel- und Einrichtungsbranche durch die Aus- und Weiterbildung qualifizierter Fachkräfte zu sichern, unterstützt die Einrichtungspartnerring VME die 1938 gegründete Fachschule des Möbelhandels seit vielen Jahren. Mit der fortlaufenden strategischen Neuausrichtung und Modernisierung der auch als MöFa bekannten Einrichtung mit Sitz in Köln, wurde für deren Unterstützer und Partner die Möglichkeit eröffnet, sich im Rahmen eines Sponsorings erkenntlich zu zeigen. Mit der Entscheidung für das Gold-Sponsoring der MöFa rückt die Einrichtungspartnerring VME einmal mehr die eigene Zukunftsausrichtung in den Fokus und setzt sich aktiv für die qualifizierte Aus- und Weiterbildung gefragter Nachwuchskräfte für die Branche ein.

„Im Rahmen unserer unternehmerischen und sozialen Verantwortung liegt es nahe, die qualifizierte und zukunftsgerichtete Ausbildung derer zu unterstützen, die in den kommenden Jahren in unserer Branche Verantwortung übernehmen und Entscheidungen treffen werden. Schon immer haben wir der MöFa daher unterstützend beigestanden und begleiten mit dem Gold-Sponsoring den neu eingeschlagenen Weg der aus unserer Perspektive unverzichtbaren Ausbildungsstätte konsequent weiter. Wir blicken zuversichtlich auf eine noch engere, partnerschaftliche Zusammenarbeit und damit einhergehende Synergieeffekte!“, äußert sich Frank Stratmann, Hauptgeschäftsführer des Einrichtungspartnerring VME.

Dazu Peter Faust, kaufmännischer Leiter der MöFa: „Wir als Fachschule des Möbelhandels (MöFa) freuen uns sehr über den Ausbau der bereits langjährigen Beziehungen zur Einrichtungspartnerring VME in Form eines Gold-Sponsorings. VME hilft uns damit zukünftig noch stärker die Ausbildung der Führungs- und Fachkräfte von morgen für Möbelhandel und -industrie auf einem Top-Niveau sicherzustellen.“

1.830 Zeichen inkl. Leerzeichen ohne Überschrift

---

## Über die Einrichtungspartnerring VME GmbH & Co. KG

Seit ihrer Gründung 1964 stärkt die Einrichtungspartnerring VME GmbH & Co. KG mit Sitz in Bielefeld die Marktposition ihrer heute rund 200 Mitgliedsunternehmen, die zusammen über 400 Einrichtungshäuser, Fachmärkte oder Abholmärkte in Deutschland, Österreich, Schweiz, Italien, Luxemburg, Belgien und den Niederlanden betreiben. Dabei sichert die Einrichtungspartnerring VME als Einkaufsgemeinschaft ihren Mitgliedern und deren Kunden nicht nur günstige Einkaufspreise, sondern unterstützt sie auch durch gemeinsame Werbe- und Marketingmaßnahmen, Handelsmarken und vielfältige Beratungs- und Serviceleistungen. Zur Geschäftsführung des Einrichtungspartnerring VME gehören neben Hauptgeschäftsführer Frank Stratmann auch die Einkaufsgeschäftsführer Jens Westerwelle und Peter Wülfing.

---

## Kontakt: Einrichtungspartnerring VME GmbH & Co. KG

### Frank Stratmann

Hauptgeschäftsführer

An der Wesebreede 2, 33699 Bielefeld

Telefon: 0521. 20 885-269 | Presse- und Öffentlichkeitsarbeit (Luise Jankowski)

Telefon: 0521. 20 885-123 | Sekretariat (Nicole Kellner)

E-Mail: [presse@einrichtungspartnerring.com](mailto:presse@einrichtungspartnerring.com)